



Kainan East Rotary

DISTRICT 366

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南市日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 2-4363
 例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣ 1例会のみ 18時30分 於 海南商工会議所 4 F
 会長 吉田隆一 幹事 片山博之 会報委員長 坂上充作

才51回 例会 昭和51年7月26日 (月) 於 海南商工会議所

1. 開 会 司 会 谷 井 昭 三
2. ロータリーソング 「奉仕の理想」
3. 昼 食 御誕生日、結婚記念日を祝して中村雅親睦委員長の音頭で乾杯
4. 出席率 84% 会員総数 25名 出席者数 21名
前回修正出席率 88%
5. ゲ ス ト 紀陽銀行調査部 部長 池田和夫様
6. ビジター 浜田孝蔵様 (海南 R.C.) 柴川純三様 (海南 R.C.)
中野利生様 (") 上 泰敏様 (和歌山東 R.C.)
7. メイキャップ 中尾君 (7月21日 海南 R.C.にて)
8. 会長報告 柳川副会長
 - ◎ 会長所用のため欠席されていますので 副会長より報告させていただきます。私の代行は初めてですが来年度分も併せて皆様方の御協力をお願い致しておきます。
 - 社会奉仕委員会では市立乳児園にクーラーを寄贈されまして、その礼状が届いています。後程松田委員長から御報告させていただきます。
 - 親睦委員会ではゴルフコンペを計画していただいています。近日中に日時場所等が決まると思いますので出来るだけ多数の方の御参加をお願い致します。
 - 雑誌委員会に連絡済みですが才366 R.I.より雑誌委員長会議の案内が入っています。来る7月31日 (土) 12:00 ~15:00 於大阪プラダホテルです。出席義務者の方は御出席の程よろしくお願い致します。
9. ニコニコ箱
 - 御誕生日おめでとうございます。
宮田君、川端奥様 (7月10日) 角谷奥様 (7月4日) 島村奥様 (7月21日)
 - 結婚記念日お目出度うございます。
山田君 (4月3日) 忘れていまして申し訳ございません。

10. 委員会報告

◎ 先程会長の御報告にもありましたが、先日社会奉仕委員会と青少年奉

“SERVICE” I believe in ROTARY 「奉仕」ロータリーを私は信奉する

仕委員会の合同で、市立乳児園にクーラーを寄贈致しました。今年度の事業計画の中でも児童福祉の援助を挙げておりますので適用させていただきました。乳児園では永年の渴望であったクーラーが設置され、非常に喜んでいただきましたが寄贈に当り岡田青少年奉仕委員長に大変御骨折りをいただき有難度うございました。

11. ゲスト 紀陽銀行調査部 部長 池田和夫様

◎ テーマ 最近の経済事情に就いて

最近の経済と云うものは混沌として判り難い。或学者に云はすと、もう経済学と云うものは役立たないと極言する人さえある。なぜかと云うと現在では世界各国がコンピューターを駆使して経済計画を建てるが、悉く外れた。条件の変化がスピーディーで経済学で云うところの「他の条件にして同一ならば」と云う前提で習った色々の方程式も他の条件の項で狂い放しであるからだ。特に資源問題、多人口国や低開発国の国際社会における発言力も無視出来ない情勢にもなっている。

日本経済を考える前に世界のG.N.P.の中で日本の占めるウエートを考えると12.6%であり米国は39.6%西独10.7%フランス7.6%英国5.2%伊国4.2%カナダ4%で先進7ヶ国のウエートは83.9%である。共産圏を含めた全世界に占める合計にしても約72%で先進7ヶ国の経済動静が世界経済を左右する非常に大きい影響力を持っている。それが日本を含めて最大最長の不況に遭遇したわけだが、さいわい今年に入ってから日本の経済成長率は予想以上に延び当初の経済見通しを修正せざるをえない状態である。原因は米国の200年祭を前にして大巾な減税が行われ消費指数が上がったため、特に家電関係自動車関係を主とした日本の輸出が延びたからである。然し先月頃から輸出の延びも止まり果して今迄通りの調子で行くのか甚だ疑問である。貿易条件も不利であり景気の波長の短い老年期経済の様相と云える。皆様も御承知の通り現在の日本では低成長原則経済を方針としている。今秋頃より物価の値上りが目立ち始め来春の賃金の上昇から考えて、来年中には物価の抑圧施策はあり得ると思う。今後は企業間格差が大きくなる傾向があり自己資本の充溢が緊要である。県内では染色、メリヤス等繊維関係が2～3月頃迄は景気が良く設備投資も旺盛で不況回復かと思はれたが、先月頃からまた操短に追い込まれた。住友金属においても中共への輸出が止まり失業者が出る予想で県内の雇用関係は敏して良くない。他の地場産業においても同様だと思う。以前に比べると人員も整理され低成長時代に相応しい企業体質になってきつゝあるが今後も倒産は続きそうに思う。

◎ 次回例会

才52回 昭和51年8月2日(月) 18:30～於 海南商工会議所
ゲスト 海南R.C. 寺本栄二様 テーマ 「鯉の話」

才53回 昭和51年8月9日(月) 12:30～於 海南商工会議所
ゲスト 県文化財保護委員 翔磨正信様
テーマ 「考古学から観た海南市」

◎ 理事会 昭和51年8月9日(月) 19:30～於 木村屋